

PROPOSICIÓN DE VALOR

A lo largo de este documento se desarrolla un plan de negocio de una empresa de servicios infantiles en Valladolid. El plan de empresa estudia y desarrolla los pasos necesarios para llevar a cabo la creación de "Pitufos", una escuela infantil con servicio nocturno e idiomas.

Esta idea viene motivada por la detección de una necesidad latente en nuestra sociedad, originada principalmente por una incorporación cada vez mayor de la mujer como trabajadora.

Después de estudiar todas las posibilidades que ofrece la legislación española, hemos optado por crear una sociedad limitada y se han estudiado minuciosamente los trámites necesarios para poner la empresa en marcha.

Además, se han estudiado las necesidades de recursos humanos y se ha decidido contratar a educadores infantiles, técnicos, un cocinero para el servicio de desayuno, comidas y cenas de la guardería nocturna.

La demanda potencial de los servicios está compuesta fundamentalmente de niños entre 0 y 3 años.

El servicio de guardería nocturna, se dirige fundamentalmente a familias monoparentales que, por motivos de trabajo, no pueden hacerse cargo de sus hijos por la noche. Aunque también a padres que recurren a esta opción de forma puntual para disfrutar de una velada de ocio.

Hasta el horario de noche la escuela se regirá por el horario regido por la junta de Castilla y León.

De esta forma, pretendemos consolidarnos como un lugar donde cualquier padre/madre que necesite de terceros para el cuidado de sus hijos en horarios no habituales, se acuerde de nosotras y nos deje a sus hijos con total confianza sabiendo que va a estar en un entorno agradable, divertido y pensado integralmente para ellos.

Con la situación de crisis en la que se encuentra actualmente España es difícil acceder al mundo laboral tal y como se hacía antiguamente. Hoy en día somos muchos los jóvenes formados y preparados con muchas ganas de trabajar y, sin embargo, las ofertas de trabajo son muy escasas y en situaciones bastante precarias. Creo que este es uno de los motivos principales que encontramos muchos jóvenes para emprender, ya que en ocasiones puede representar nuestra única oportunidad laboral digna.

La idea de negocio en sí, una empresa de servicios infantiles, viene motivada en primer lugar por el trato con los niños y el disfrute que nos supone enseñarles y jugar con ellos.

Nuestro proyecto se centrará en una escuela infantil.

Una escuela infantil es un establecimiento educativo, de gestión pública, privada o concertada (privada de gestión pública), en las que se forma a niños y niñas de entre 0 y 3 años. Las escuelas infantiles no solo deben proveer de servicios de cuidados, sino también servir como primer contacto con los grupos sociales. Es una etapa idónea para mejorar relaciones sociales, lenguaje, conducta, refuerzo físico y psicológico, entre otros. Proveen una gran oportunidad para detectar malos hábitos y maltrato infantil y sirven también a los propósitos de una evaluación temprana de posibles anomalías tanto físicas como del comportamiento.

El emprendimiento en el área infantil puede abarcar muchos ámbitos, sin embargo nos hemos decantado por fusionar los servicios de nocturnidad con escuela infantil porque hemos detectado una necesidad en nuestra sociedad, originada principalmente por una incorporación

cada vez mayor de la mujer al mundo laboral y el aumento progresivo tanto del número de separaciones y divorcios en España, como de custodias compartidas en estos casos.

Para nosotras resulta importante ser un motivo de innovación en Castilla y León, ya que nuestro proyecto se enfoca en ser algo novedoso que aún no se ha llevado a cabo en nuestra comunidad.

Esto nos aporta una gran seguridad de éxito en el ámbito educacional y un gran apoyo de las familias que confían en nosotras y en nuestro proyecto.

Las emprendedoras de este proyecto somos Patricia Velasco y Alba Yagüe.

Somos conscientes de que no tenemos experiencia como empresarias, pero creemos que con la debida formación, ganas, ilusión, dedicación plena y con la experiencia que tenemos en el cuidado de niños, poseemos las aptitudes adecuadas para garantizar que todo resulte según lo previsto.

Patricia posee el Grado de Técnico Superior en Educación Infantil además de cursos realizados como “Educar desde el afecto” y “Juego como método educativo”.

Alba también posee el Grado de Técnico Superior en Educación Infantil además de cursos realizados como “Inteligencias múltiples” e “inteligencia emocional”

Ambas contamos con los títulos de prevención de riesgos laborales, primeros auxilios y Patricia título de la escuela oficial de idiomas de francés y de inglés.

Ambas trabajaremos en la escuela infantil.

Las dos seremos las directoras del centro pero realizaremos la función de técnicos dentro de las aulas. Como nuestro título no es competente de 3 a 6 años en el ámbito formal contrataremos a cualificados de este rango de edad con experiencia en niños y niñas. Las actividades extraescolares de ámbito no formal las podremos llevar a cabo actuando ambas como guías de los niños y niñas.